

AMIV an der ETH, CAB E37, Universitätsstrasse 6, 8092 Zürich

Ihre Ansprechpersonen

Johan Nöthiger

Finn (Noah) Graf

E: njohan@ethz.ch

Sehr geehrte Generalversammlung

Das Designteam existiert seit ein paar Jahren im AMIV so «zwischen den Zeilen», d.h. es ist keine Kommission und hat auch keinen Vorstand. Gegründet wurde es unter anderem, um gestalterisch interessierte Studierende etwas zu koordinieren und für den AMIV eine Anlaufstelle zur Kreation hochwertiger Plakate, Merchandise etc. darzustellen. Organisatorisch ist das Designteam im Moment unter dem Informationsvorstand angesiedelt und teilt auch dieses Budget.

In letzter Zeit, auch zusammenhängend mit der Corona Pandemie war es schwierig, neue Mitglieder zu finden, sodass zeitweise sehr wenige Mitglieder aktiv waren und der Workload daher sehr gross wurde. Um dem entgegenzuwirken und auch das Mitmachen attraktiver zu gestalten, ist die Idee, mehr Treffen zu organisieren sowie auch das eine oder andere Event. Hierzu ist es von Vorteil, ein eigenes Budget dafür zu haben und so eigenständiger und flexibler zu handeln sowie durch den Kommissionsstatus eine grössere Bekanntheit und Reichweite zu erlangen.

Ausserdem entstand die Idee, als Kommission auch kreativ oder künstlerisch begeisterten Studierenden die Möglichkeit zum Austausch zu ermöglichen, insbesondere im Bereich der Fotografie sowie möglicherweise anderen Tätigkeiten wie Zeichnen und Malen.

Die Ziele der Kommission wären somit:

- Regelmässige Treffen (alle 2-3 Wochen) zu organisieren, an denen zusammen gearbeitet, diskutiert, kritisiert etc. wird.
- Ein Ort zu bieten für kreative Köpfe und diese untereinander zu verknüpfen.
- Events zu organisieren (z.B. Museumsbesuche, Filmabende, Designkurse, Fotoausflüge)
- Ein Ansprechpartner für den AMIV zu sein für Designfragen, Fotografie etc.

Daher beantragen wir die Gründung der Kommission «Designteam» mit einem Budget von CHF 700 für 2021 und CHF 1500 für 2022.

Mit freundlichen Grüssen

Johan Nöthiger und Finn (Noah) Graf